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令和４(2022)年度が始まりました。 

４月６日(水)は、少し肌寒い朝になりましたが、きれ

いな青空が広がる中、着任式・始業式・入学式が行われ

ました。新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、今

年度も規模を縮小した入学式になりましたが、小学１

年生６１２名、中学１年生６８０名が入学しました。ま

た、桃青の丘幼稚園では、７日(木)に入園式が行われ、

元気いっぱいの３５名の園児が入園しました。ご入学・

ご入園おめでとうございます。 

さて、新型コロナウイルス感染拡大は依然として予断を許さず、日々の感染対策の継続

がこの４月も求められています。今年度も刻一刻と状況が変わる中ですが、市教育委員会

をはじめ、関係機関と十分連携を図り、希望に胸をふくらませて登校(園)してきた子ども

たちの安心・安全を確保し、日々の教育活動を充実したものにしていきたいものです。伊

賀市の子どもたちの「笑顔」や「成長」のためによろしくお願いします。 

 今年度の伊賀市内の新規採用教職員数は５１名（小学校教諭３３名、中学校教諭１１

名、養護教諭２名、栄養教諭１名、事務職員４名）となり、若い教職員がさらに増えてい

ます。昨年度が３４名でしたので１．５倍に増えたことになります。各学校(園)では、校

(園)内研修を充実したり校(園)内組織を工夫したりしながら、教職員の指導力向上や育成

に取り組んでおられることと思います。 

今年度も当センターでは、教職員の皆さんの指導力や資質の向上をめざして、全国や県

内で活躍されている講師の方々をお招きした研修講座を計画しています。多くの方々の

受講をお待ちしています。また、保護者等からの教育相談とともに不登校の児童生徒の支

援、さらには、学校訪問等を通しての教育相談等、様々な形で学校支援を今年度も行って

いきます。「現場」と十分に意思疎通を図るとともに連携することを大事にしたいと考え

ています。 

またまだコロナ禍ではありますが、コロナ禍であっても、またコロナ禍だからこそ、教

職員のニーズに基づいた研修を企画し、オンラインなどの方法も取り入れながら、研修の

機会を確保することを大事にしていきます。また、一昨年度末に配備された一人一台端末

を効果的に活用した具体的実践を積み上げていけるように、市教育委員会・学校と連携し

ながら、取り組んでいきたいと考えています。 

 今年度もどうぞよろしくお願いします。 

 

 



 

 
 

伊賀市教育研究会、伊賀市学校人権・同和教育部会の

予算を活用し、書籍を購入しました。多くの教職員の皆

さんに活用・利用していただきたいと考え、当センター

３階の『会議室２』内に「書籍コーナー」を設置しまし

た。新刊図書を多数揃えていますのでぜひご活用くださ

い。 

 「教育研究会書籍コーナー」、「学同部会書籍コーナ

ー」に加え、「教育研究センター書籍コーナー」（これ

まで事務室にあった書籍を置いています。これまで来て

いただいた研修講座の講師の書籍が多数あります。）、

「研究紀要(研究報告書)コーナー」、「学習指導要領コ

ーナー」、「学調コーナー」があります。 

研修や会議に来られた際にどしどしご覧ください。貸

し出しもできますので希望される場合は事務室にお声

がけください。 

なお、会議や業務で会議室２を使用している場合は、

その時間、入室できませんのでご了承ください。 

 

 

 

今年度の教育研究センターの職員です。どうぞよろしくお願いします。 

・所 長（教育委員会事務局長）  滝川 博美新   ・研修員（教育支援センター）  西田真智子 

・事 務 局 長  岩嵜 清悟   ・研修員（教育支援センター）  豊住 徳孝新 

・研 修 員  下井 徹哉新   ・教育支援センター指導員  池﨑 素子 

・教 育 相 談 員  宮嵜 永合   ・教育支援センター指導員  西口みさき 

雑感：３月のふれあい教室のお別れ会での一コマです。巣立っていく中３生が今までの自分を振り返っ

て作文を読みました。一人の通級生が、小学校低学年の時に学校へ通いにくくなったこと、ふれあい教

室に通級するようになったけれどはじめは一人で過ごしていたこと、みんなといろいろなことができる

ようになったきっかけのこと、みんなとさまざまなことに取り組む中で自分自身が変わってきたこと、

自分をしっかりみつめ今の自分に合った高校を選び合格したこと…などを綴った 

作文を読みました。自分自身の振り返りを一生懸命話す姿に心が震えました。し 

んどかったことも苦しかったことも冷静に見つめ話す姿、今の自分を大切にし、 

自分をいかせる進路を自己決定した自信と新生活への希望…それらからたくさん 

の元気をもらいました。子どもの成長はすばらしいと改めて感じました。いよい 

よ新年度が始まりました。今年度はどんなであいがあるのかとてもわくわくして 

います。 

 

 

４月８日(金)の第１回校(園)長会議で、今回購入した書籍一覧をお渡ししました。ぜひご

確認ください。学同部会書籍コーナーでは、同じ書籍を２～５冊ずつ揃えていますので複

数の方に借りていただくことができます。 

 通級生が植えたチューリップがきれいに咲いています⇒⇒⇒ 


